



Hans C. Werner wird neuer Leiter Human Resources

Der Verwaltungsrat von Swisscom wählte Hans C. Werner zum neuen Leiter Human Resources und Mitglied der Konzernleitung von Swisscom. Er wird die neue Funktion im Herbst 2011 übernehmen.

Hans C. Werner (1960) schloss sein Studium der Betriebswirtschaft an der Universität Zürich als Dr. oec. publ. ab und ist bei Schindler, Ebikon, in einer internationalen Führungsfunktion im Personalbereich tätig. Von 1999 bis 2007 nahm er beim Rückversicherungskonzern Swiss Re verschiedene Human Resources Funktionen mit zunehmender Verantwortung wahr, zuletzt als Head Global Human Resources. Hans C. Werner verfügt über ein breites Wissen sowie nationale und internationale Erfahrung in strategischen und operativen Funktionen des Personalwesens von weltweit tätigen Konzernen. Er ist verheiratet und hat zwei Kinder.

Hans C. Werner wird seine neue Funktion im Herbst 2011 übernehmen. Bis zu seinem Eintritt wird der Personalbereich wie bisher von Finanzchef Ueli Dietiker interimistisch geführt.

Bern, 4. März 2011 / 07:30